

Le virus Zuc vient d'Italie et prend son nom d'après l'homme qui l'a découvert : Don Zucchin.

Ce virus, qui s'attache aux applications, ouvre le fichier "Desktop" situé sur le volume courant et infecte toutes les applications qui y sont référencées. Quatre-vingt dix secondes après son activation, le curseur commence à rebondir sur l'écran.

Le virus Zuc n'infecte pas certaines applications équipées d'un détecteur de virus comme XPress et les logiciels anti-virus.

Le vaccin reconnaît également les dérivés Zuc B et Zuc C.